

Newsletter

Kooperation zwischen Pädagogischem Zentrum und Mobile Familie e. V.

Die Arbeit auf gemeinnütziger Ebene ist ein Geben und Nehmen. So kam es zu einer fruchtbaren Kooperation zwischen dem Pädagogischen Zentrum (PZ) und dem Verein "Mobile Familie". Das PZ stellt unentgeltlich Räumlichkeiten für die Kurse zur Tagespflege zur Verfügung. Im Gegenzug dürfen PZ-Mitarbeiter/innen an der Weiterbildung zur Kindertagespflege teilnehmen - bei reduzierter Teilnahmegebühr.

Abstand ist während der Pandemie das Gebot der Stunde. Viele waren hier in ihren Räumlichkeiten plötzlich sehr eingeschränkt. Auch der Ingolstädter Verein "Mobile Familie" hatte mit Platzmangel zu tun. Der Verein bildet unter anderem Tagesmütter bzw. Tagesväter aus. Genau für diese Seminare reichte die Größe der bisher genutzten Räumlichkeiten nicht mehr aus: Zu wenige Teilnehmer/innen hätten darin Platz gefunden, der Abstand hätte nicht eingehalten und somit das übliche Angebot nicht aufrecht erhalten werden können. Nun kommen die angehenden Tagesmütter bzw. -väter ins Pädagogische Zentrum an der Johann-Michael-Sailer-Straße, um hier ihre Kurseinheiten wahrzunehmen. "Die Mobile Familie ist genauso gemeinnützig wie das Pädagogische Zentrum. Da tut man sich doch gerne zusammen", so PZ-Geschäftsführerin Ramona Scheibe über die Kooperation. Die Ausstattung und Größe der PZ-Räume ist perfekt für die Kurseinheiten geeignet. Der erste Durchlauf mit insgesamt 14 Absolventinnen ist bereits beendet.



Franziska Köbsch-Lorenz, Simona Furmann,
Barbara Cichetzi, Olga Walker



Die größten Feste
finden im kleinen
Kreis statt.

Daher wünschen wir
Ihnen und Ihrer
Familie eine festliche
Weihnachtszeit und
einen gesunden
Start ins neue Jahr.

Der Vorstand und
die Mitarbeiterinnen
von
Mobile Familie e. V.

“Wir arbeiten im Modulsystem. Das heißt, wer möchte, kann vier Mal im Jahr bei uns eine Ausbildung starten”, erklärt Franziska Köbsch-Lorenz vom Verein Mobile Familie. Im Herbst nahmen bereits zwei PZ-Mitarbeiterinnen an der Ausbildung zur Tagesmutter teil. Sie dürfen nun als pädagogische Zusatzkräfte am Pädagogischen Zentrum arbeiten. Durch die qualifizierte Weiterbildung ist eine bessere Finanzierung der Stellen möglich. Die Teilnahmegebühren für die angehenden Tagesmütter/-väter reduzieren sich durch die Kooperation um die Hälfte.

Mitte Januar startet ein neues Modul. Weitere Informationen über die Mobile Familie e.V..

Suche



Sympathische Tagespflege-Familie sucht in Neuburg dringend ein Mietobjekt zum Betreiben einer Großtagespflegestelle.

Sollten Sie Kenntnis über geeignete Räumlichkeiten haben, freuen wir uns, wenn Sie dies an Frau Franziska Köbsch-Lorenz weiterleiten.
(E-Mail: koebsch-lorenz@mobile-familie.de)

Situation „Au-pair“

Die Corona Krise hat dringende benötigte Familienentlastung durch Au-pairs zum Erliegen gebracht. Doch jetzt gibt es gute Nachrichten für Familien und Au-pairs: Die Einreisebeschränkungen wurden für viele Länder bereits gelockert, so dass eine Einreise für Au-pairs wieder möglich ist.

